

Multivisionsschau: eine Reise durch Armenien und Georgien.

Am Dienstag, 12.11. fand im CVJM Gemeindezentrum eine Multivisionsschau statt. Zu Gast war wie in den letzten Jahren, das Ehepaar Goldhorn beim Bürgerverein Mäuerach.



ARMENIEN ist ein langes kleines Land am Fuße des Ararat, der allerdings jetzt komplett zur Türkei gehört. Mit knapp 30.000 km² ist es kleiner als Baden-Württemberg. Die Türkei, Nachfolger der Osmanen, die für den unsäglichen Völkermord an den Armeniern verantwortlich ist, ist jetzt feindliches Ausland. Armenien brilliert heute durch eine eigene christliche Konfession. Es gibt hier viele Klöster und Kathedralen. Sie haben ihren eigenen „Papst“, der hier Katholikos heißt.

In dieser herrlichen und natürlichen Landschaft liegt die Hauptstadt Eriwan.

Fast mitten im Land befindet sich der riesige SEVAN-SEE, den man von einer hochgelegenen Aussichtsstelle nur zum Teil sehen kann.



Nach dieser Diashow wurde eine kleine Pause eingelegt und es gab die Möglichkeit einen kleinen Imbiss einzunehmen und den Durst zu stillen. Auch gab es die Möglichkeit, sich über das Thema auszutauschen.

GEORGIEN ist der direkte Nachbar. In diesem Land ist alles anders. Religion, Sprache, Schrift, Währung und vieles mehr. Georgien ist das Land des Kaukasus, von dem wir einen kleinen Eindruck bekommen. Auch hier leben die Klöster wieder auf, eine Freude, das zu sehen. Georgien ist auch das Land der Kontraste: während es auf dem flachen Land karg und ärmlich zugeht, gibt sich die Hauptstadt Tiflis ultramodern und fortschrittlich.



Das Land Georgien ist doppelt so groß wie Armenien, hat nur 5 Mio. Einwohner. Es ist damit sehr dünn besiedelt. Im fruchtbaren Tal ALAZANI ist ein deutscher Winzer tätig. Er gibt sein Wissen an die Jungwinzer weiter.

Auf einer ehemaligen Müllkippe bei der Hauptstadt hat ein ausgebildeter Landschaftsgärtner eine blühende Gärtnerei errichtet, alte Hütten gerettet und liebevoll renoviert. Außerdem möchte er auch sein Wissen an zukünftige Gärtner weitergeben.



Die Sameba-Kathedrale ist ein Kirchengebäude in der georgischen Hauptstadt Tiflis. Sie ist eine der Hauptkirchen der Georgischen Orthodoxen Apostelkirche ebenso die Swetizchoweli-Kathedrale. Sie ist der Sitz des Patriarchen und somit das größte Kirchengebäude in Transkaukasien.

Bericht M.Kr.

Am Dienstag, 7. November 2019 fand eine Veranstaltung zum Gedenken an St. Martin mit dem Evang. Kindergarten Schwalbennest in Kooperation mit dem Bürgerverein Mäuerach, statt.

Leider fiel der Umzug regelrecht ins Wasser, denn es regnete den ganzen Tag. Somit fiel der Umzug durch den Mäuerach leider aus.



Alle Helferinnen und Helfer hatten gute Laune

Die Veranstaltung wurde ins CVJM GMZ-Mäuerach verlegt, da es leider immer noch regnete. In der Kirche, im großen Saal, sangen die Kinder mit ihren Erziehern tolle Lieder und die selbstgebastelten Laternen leuchteten in der Dunkelheit. Auch sangen teilweise die Eltern und Großeltern mit.



Hier singen die Kinder und Erzieherinnen.



Die stolzen Eltern und Großeltern.

Das Gemeindezentrum Mäuerach war sehr gut besucht. Es gab Kuchen und Würstchen, sowie Kinderpunsch, Glühwein und Kaltgetränke. M.Kr.

Wir gedenken unseres verstorbenen
Mitglieds



Ilse Horn

geb. 8.9.1950, verst. 31.10.2019

in Trauer und Dankbarkeit

Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

**Herzliche Einladung zum 1. Advent, wenn
unser Weihnachtsbaum wieder erstrahlt.**



„Unser Weihnachtsbaum
erstrahlt „

am 1. Advent“

Sonntag 1. Dezember 2019

um 18 Uhr

Ecke Schwalben-/ Mäuerachstraße

Nun dauert es nicht mehr lang und die Adventszeit beginnt in wenigen Tagen. Gemeinsam wollen wir in dieser bezaubernden Zeit innehalten und genießen. In fröhlicher Gemeinschaft wollen wir mit Ihnen liebe Mitglieder und Freunde unseres Bürgervereins feiern. Dazu gehören wie in den Vorjahren besinnliche Musikklänge, begleitet von Mitgliedern des Musikvereins Eutingen, süßes Gebäck und heiße Getränke. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste.

Voranzeige

Jahresrückblickfeier

Samstag 4. Januar 2020, 19:00 Uhr

In der Gaststätte des Musikvereins



Unser kleiner Neujahrsempfang mit einer humorvollen Bildpräsentation unserer Veranstaltungen im Jahr 2019